

La Broncho-Pneumopathie Chronique Obstructive (BPCO) nous concerne tous !

Suis-je plus vite essoufflée que les autres personnes de mon âge?

Je suis fumeuse?

Je crache régulièrement?

J'ai 40 ans ou plus?

Est-ce que je tousse régulièrement?



Vous répondez « oui » à au moins trois questions ?

*Rendez-vous chez votre médecin pour réaliser une spirométrie !
Ce test permet de détecter la maladie et de la prendre en charge précocement. Une intervention de votre mutuelle est prévue.*

L'arrêt du tabac stoppe la dégradation de la fonction pulmonaire. La toux n'est pas un symptôme banal.

www.aideauxfumeurs.be

Une initiative de :

Belgische Vereniging voor Pneumologie vzw



Société Belge de Pneumologie asbl



En collaboration avec :

Avec le soutien du SPF Santé Publique et de l'INAMI, dans le cadre du Fonds fédéral de lutte contre les assuétudes



Clip vidéo :

